

Besichtigung Neubau mit regionalen Lehmsteinen

Die Firma **Terrabloc** lieferte für den Neubau eines Doppel Einfamilienhauses (Wohnhaus und Gästehaus „La Fourmi“) am Südhang des Mont Vully oberhalb des Murtensees Lehmsteine aus regionaler Erde. Das Architekturbüro **jomini & zimmermann architekten, Zürich** realisierte die beiden Häuser mit möglichst ökologischen und ressourcenschonenden Materialien.



Bild: jomini & zimmermann

Lehmsteinhersteller und Architekt werden den Neubau vorstellen sowie Fragen rund um das Thema Lehmsteine und ressourcenschonende Bauweise beantworten.

Datum/Zeit Samstag, 15. Oktober 2022/11.00 Uhr

Treffpunkt le restaurant belle5, Chemin de la Planta 11, 1585 Bellerive (VD)

Ablauf

ab 10.45 Uhr Eintreffen mit Kaffee/Gipfeli

11.00 Uhr Begrüssung durch Vorstände Casafair/IG Lehm
Hausbesichtigung mit Stanislas Zimmermann (jomini & zimmermann architekten ag) und Laurent de Wurstemberger (terrabloc.ch).

ca. 12.15 Uhr Fakultatives Mittagessen im „le restaurant belle 5“
(Für das Mittagessen werden Plätze reserviert. Das Mittagessen geht zu Lasten Teilnehmer*in.
Bitte bei Anmeldung angeben ja/nein).

Organisatorisches

- Anreise mit ÖV bis Bushaltestelle „village“ in Bellerive VD, ca. 5' zu Fuss
- Anreise mit Auto einige Parkplätze vor Ort bei Restaurant und in der Nähe
→ weitere Infos folgen nach Anmeldeschluss mit Teilnehmerliste
- Anmeldung Aus organisatorischen Gründen bitten wir um Anmeldung mit Angabe **ÖV oder Auto** und **Essen JA/NEIN** bis Samstag, **8. Oktober** 2022 an info@iglehm.ch, Tel. 079 191 17 99 oder über das Formular auf der Homepage/Agenda der IG Lehm oder Casafair.
- Kosten Fr. 20.—
für Mitglieder Casafair und IG Lehm kostenlos



Bild: jomini & zimmermann

Eva Güntensperger und Sandro Zimmermann betreiben das Restaurant Belle5 mit Atelier, Ausstellungsraum, zwei Ferienwohnungen und neu Gästezimmer, sowie ein Gästehaus im neuen Lehmbau. Seit Frühling verwöhnt sie Julian Binkert kulinarisch im Restaurant Belle5. Das Atelier im Belle5 ist auch der Wirkungsort des gelernten Kunstglasers und Künstlers Sandro Zimmermann.

Das Eintauchen und die Teilnahme an ihrem gebauten Raum verspricht inspirative Impulse in mancherlei Hinsicht.

Wir freuen uns auf einen interessanten Austausch.

Herzliche Grüsse

Hansjakob Eggenberger
Vorstand IG Lehm